

## Operativos médicos apoyados por Minera El Abra entregan más de 1.800 prestaciones en los últimos tres años

*La iniciativa ha beneficiado a comunidades acercando la atención médica especializada y gratuita con un enfoque integral en salud.*

Por tercer año consecutivo, Minera El Abra lidera un programa gratuito de atención integral en salud, beneficiando a comunidades de Tocopilla, Chiu Chiu y Ollagüe. Estas instancias han

mejorado de manera importante el acceso a servicios médicos especializados. Este año, los operativos alcanzarán cerca de 800 prestaciones en Tocopilla, Alto El Loa y Ollagüe, con una

amplia variedad de especialidades: medicina interna, oftalmología, nefrología, respiratoria, así como también con la realización de exámenes preventivos, tratamientos para el dolor crónico y la entrega de lentes ópticos gratuitos.

En 2022 y 2023, los operativos médicos beneficiaron a 453 y 600 personas respectivamente, principalmente de Tocopilla y Chiu Chiu. Las atenciones fueron enfocadas en especialidades como: pediatría, medicina interna, oftalmología, así como en exámenes de otoscopia digital. También se entregaron lentes prescritos, en las cuales las y los vecinos de



Chiu-Chiu, Lasana y Ollagüe recibieron 121 pares de lentes en total en ambos años.

Para el gerente de Diálogo Comunitario de Minera El Abra, Sergio Molina, "esta iniciativa es una muestra concreta de nuestro compromiso con las comunidades, acercando soluciones reales a sus necesidades de salud. Queremos contribuir a mejo-

rar su calidad de vida, especialmente en zonas donde el acceso a especialidades médicas es limitado".

Los operativos médicos liderados por Minera El Abra abordan las necesidades urgentes de salud en diversas localidades, complementando los esfuerzos de los centros de salud, acercando servicios médicos de calidad a quienes más lo necesitan.

